



## Uber denuncia a España en Bruselas

Acude a la Comisión Europea tras su prohibición

PÁGINA 23



## Las agresiones a mujeres no cesan

Cinco muertos en un día por violencia sexista

PÁGINAS 30 Y 31

## Iniesta: "Me siento responsable"

El medio repasa su carrera ante el Holanda-España

PÁGINAS 40 Y 41



**AÑO DE ELECCIONES, AÑO DE INAUGURACIONES.** Mariano Rajoy inauguró ayer una autovía en La Rioja junto a la ministra Ana Pastor y el presidente regional Pedro Sanz, en la imagen. / ABEL ALONSO (EFE)

## Cospedal se desmarca de la política de comunicación del Gobierno

Diversos dirigentes temen una debacle en las municipales

JOSÉ PRECEDO, Madrid

"Yo sobre el Gobierno no hablo porque mi labor está en el partido". Con esa frase respondió la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, a la pregunta de si urge un viraje en la estrategia de comunicación elegida por Mariano Rajoy en año de elecciones. "No me siento cuestio-

nada, he sido portavoz en los momentos más difíciles que ha vivido este partido", añadió, en referencia a la información publicada por EL PAÍS sobre el malestar de diversos dirigentes con esa estrategia, acrecentado por la derrota en las andaluzas. Cospedal sí admitió, no obstante, que "esa labor pudo ser mejorable". En La Moncloa, de momento, no se

avanzan cambios de política. "La comunicación del Gobierno se va cambiando para responder a nuevos retos", dijo ayer un portavoz del Ejecutivo de Rajoy. Distintos barones temen, si no hay reacción, otro desastre en las municipales y autonómicas de mayo, donde el PP se juega el inmenso poder territorial conseguido hace cuatro años. **PÁGINA 12**

## Mas reconstruye el frente soberanista en Cataluña

MIQUEL NOGUER, Barcelona

El presidente de Cataluña, Artur Mas, logró ayer un acuerdo con las fuerzas soberanistas, especialmente con su socio de gobierno, ERC, para declarar la independencia unilateralmente 18 meses después de las elecciones del 27 de septiembre. El acuerdo no prevé que los ciudadanos voten directamente sobre la secesión. **PÁGINA 15**



## Estados Unidos e Irán apuran el plazo para lograr un pacto nuclear

Obama se juega parte de su legado con esta negociación

MARC BASSETS / ÁNGELES ESPINOSA  
Washington / Dubái

Los negociadores de las grandes potencias, encabezados por el secretario de Estado norteamericano, John Kerry, y de Irán, con su ministro de Exteriores, Mohamed Javad Zarif, al frente, apuran en Lausana (Suiza) el plazo que se impusieron —que concluye hoy— para alcanzar un acuerdo sobre el programa nuclear iraní. Las negociaciones son cruciales para el presidente de EE UU, Barack Obama, promotor del acercamiento diplomático a Teherán y que se juega en ese empeño buena parte de su crédito en política exterior. El éxito o el fracaso de las negociaciones, que pueden suponer el fin de 35 años de aislamiento para el régimen iraní, encabezado por los ayatolás desde 1979, definirá la presidencia de Obama.

La Administración de Obama ha invertido, contra la opinión del Congreso de EE UU, su aliado Israel y los árabes suníes, una considerable cantidad de tiempo y esfuerzo en la negociación. Obama es partidario de levantar las sanciones impuestas a Teherán sin el

aval de las Cámaras. Persisten, todavía, discrepancias sobre las sanciones y el alcance y duración de la moratoria sobre las investigaciones nucleares. **PÁGINAS 2 Y 3**

## El copiloto de Germanwings fue tratado por tendencias suicidas

LUIS DONCEL, Berlín

El copiloto sospechoso de haber estrellado un avión con 149 personas a bordo, Andreas Lubitz, estuvo en "tratamiento psiquiátrico durante un largo periodo con evidentes tendencias suicidas", según reveló ayer la Fiscalía de Düsseldorf, que investiga el suceso. Precisó que fue antes de que Lubitz obtuviera, en 2013, licencia para volar. Los médicos que le vieron después no observaron agresividad hacia sí mismo o terceros. **PÁGINA 5**

## Renace una escultura que la Guerra Civil hizo añicos

El Prado exhibe el 'San Juanito', la única obra de Miguel Ángel en España

ÁNGELES GARCÍA, Madrid

La única obra de Miguel Ángel que puede verse en España la formaban en realidad 17 cascotes, varios de ellos quemados, que han requerido 19 años de restauración para volver a ser la estatuilla *San Juan Bautista niño*, más conocida como *San Juanito*. El milagro tecnológico se ha producido en el

Centro de Restauración de Florencia, y las partes perdidas, más del 60%, se han sustituido con piezas de fibra de vidrio y nailon, posteriormente estucadas. Hasta el 28 de junio se muestra en El Prado, y después regresará al lugar que la albergaba desde el siglo XVI, la capilla del Salvador de Úbeda (Jaén), antes de ser destruida durante la Guerra Civil. **PÁGINA 33**